Informativos 26 de enero de 2022

ENTRADILLA (pinchar en el siguiente link)

https://youtu.be/KxCnY3Vdc5g

ACTIVIDAD 1. Comprensión Auditiva / Vocabulario

Las palabras en negrita son sinónimas de lo que se dice en el audio original. Encuentra lo que se dice realmente, y reemplázalas.

NOTICIA 1

Rusia **desplaza aún** a sus tropas en la frontera de Ucrania y pide a Estados Unidos garantías de seguridad. La administración estadounidense habla de provocación y **amenaza con** graves consecuencias si finalmente hay una invasión de Ucrania, **hasta** personales, contra Bladimir Putin. **En este momento** está reunido en París el cuarteto de Normandía formado por Rusia, Ucrania, Francia y Alemania.

NOTICIA 2

Hola, buenas tardes. Pablo Casado ha pasado a la acción y ha llamado a Pedro Sánchez para pedirle que acuda al congreso a hablar de la crisis de Ucrania y comunicarle el apoyo del Partido Popular. El presidente del gobierno ha agradecido ese apoyo, porque es importante, ha dicho, el mensaje de unidad política en este conflicto. "He agradecido a todos los grupos parlamentarios, y también al Partido Popular, el respaldo al gobierno de España en esta crisis, creo que es importante que también desde el gobierno y la política española se transmita ese mensaje de unidad".

NOTICIA 3

Va a comenzar en breve la interterritorial, en la que algunas comunidades volverán a sugerir a sanidad la reducción del confinamiento de los contagiados por Covid. Los expertos explican que los pacientes que tienen otra vez la enfermedad poco después de haberla pasado no son reinfecciones si han transcurrido menos de tres meses: puede ser una recaída o Covid persistente.

NOTICIA 4

Con el avance de Ómicron ha aumentado estrepitosamente un 127% la solicitud de mascarillas FFP2 que en opinión de los expertos proporcionan mayor protección frente al Covid. Según pasa el tiempo hay más comunidades que las recomiendan, hasta las imponen en ciertas circunstancias. Pero los consumidores, los usuarios, manifiestas su descontento porque son más caras que las quirúrgicas. "Dos personas hablando de manera próxima con una mascarilla FFP2 los dos, estando uno contagiado, el peligro después de una hora de interaccionar en un lugar cerrado sería prácticamente cero.

NOTICIA 5

Boris Johnson ha respondido al líder de la oposición laborista que no piensa **dejar su cargo** por las fiestas durante el **aislamiento** que su propio gobierno había **ilegalizado** y **amplia** que no puede dar explicaciones porque hay una investigación **en curso**.

NOTICIA 6

"¡Es un **falso**! ¡Estamos en casa **a causa** de este gobierno asturiano! ¡Que **dimita**!". Es uno de los 250 trabajadores de Alu Ibérica, antigua Alcoa de Avilés, que **van a perder su trabajo**. Hoy **han presentado** su **queja en** el parlamento asturiano. La empresa aluminera va a **aplicar** el ERE¹ porque no hay ninguna **propuesta** de compra.

NOTICIA 7

El arrestado en Francia por la muerte de su mujer en Tudela, en Navarra, ha reconocido que la acuchilló mientras dormía. La juez que le lleva el caso ha ordenado su entrada en prisión provisional. El presunto delincuente, que se escapó después del asesinato, ha dado dos cartas en las que pide perdón a la familia de la víctima y a su propia familia.

NOTICIA 8

Cataluña fue uno de los **centros** de la caza de brujas hace 400 años. Cientos de mujeres fueron torturadas, condenadas y ejecutadas por brujería. El *Parlament* vota hoy una resolución para **subsanar** la memoria de las víctimas de este feminicidio institucionalizado.

ACTIVIDAD 2. Expresión Escrita.

Escoge una de las noticias anteriores, y redacta un breve texto dando tus opiniones sobre esa cuestión. Debes usar al menos 10 palabras de todo el texto anterior (las 8 noticias) y señalar cuáles has utilizado. Mejor si son palabras nuevas, que no conocías, o que no usas habitualmente. (Entre 50 y 150 palabras)

ACTIVIDAD 3. Expresión Oral.

Escoge otra noticia diferente, y habla de ella, dando tu opinión. (Entre 1 y 2 minutos)

¹ El Expediente de Regulación de Empleo, ERE, es **un procedimiento utilizado por las empresas en situaciones de crisis financieras.** A través de este procedimiento la empresa, con apuros económicos, trata de reducir gastosmediante la reducción de su plantilla o jornada de trabajo.

CORRECCIÓN

Rusia **sigue moviendo** a sus tropas en la frontera de Ucrania y pide a Estados Unidos garantías de seguridad. La administración estadounidense habla de provocación y **advierte de** graves consecuencias si finalmente hay una invasión de Ucrania, **incluso** personales, contra Bladimir Putin. **A esta hora** está reunido en París el cuarteto de Normandía formado por Rusia, Ucrania, Francia y Alemania.

Hola, buenas tardes. Pablo Casado ha tomado la iniciativa y ha llamado a Pedro Sánchez para pedirle que vaya al congreso a hablar de la crisis de Ucrania y transmitirle el apoyo del Partido Popular. El presidente del gobierno ha agradecido ese respaldo, porque es importante, ha dicho, el mensaje de unidad política en este conflicto. "He agradecido a todos los grupos parlamentarios, y también al Partido Popular, el apoyo al gobierno de España en esta crisis, creo que es importante que también desde el gobierno y la política española se dé ese mensaje de unidad".

Está a punto de comenzar la interterritorial, en la que algunas comunidades volverán a **plantear** a sanidad la reducción del **aislamiento** de los contagiados por Covid. Los expertos **aclaran** que los pacientes que **vuelven a tener** la enfermedad poco después de haberla **superado** no son reinfecciones si han **pasado** menos de tres meses: puede ser una recaída o Covid persistente.

Con el avance de Ómicron se ha disparado un 127% la demanda de mascarillas FFP2 que según los expertos ofrecen mayor protección frente al Covid. Cada vez hay más comunidades que las recomiendan, incluso las imponen en determinadas circunstancias. Pero los usuarios, los consumidores, se quejan de que son más caras que las quirúrgicas. "Dos personas hablando de manera próxima con una mascarilla FFP2 los dos, estando uno contagiado, el riesgo después de una hora de interaccionar en un sitio cerrado sería prácticamente cero.

Boris Johnson ha respondido al líder de la oposición laborista que no piensa **dimitir** por las fiestas durante el **confinamiento** que su propio gobierno había **prohibido** y **añade** que no puede dar explicaciones porque hay una investigación **en marcha**.

"¡Es un mentiroso! ¡Estamos en casa por culpa de este gobierno asturiano! ¡Que presente la dimisión!". Es uno de los 250 trabajadores de Alu Ibérica, antigua Alcoa de Avilés, que se van a quedar sin empleo. Hoy han llevado su protesta hasta el parlamento asturiano. La empresa aluminera va a ejecutar el ERE porque no hay ninguna oferta de compra.

El **detenido** en Francia por la muerte de su mujer en Tudela, en Navarra, ha reconocido que la **apuñaló** mientras dormía. La juez que le **ha tomado declaración** ha ordenado su **ingreso** en prisión provisional. El **acusado**, que **huyó** después del asesinato, ha **entregado** dos cartas en las que pide perdón a la familia de la víctima y a **la suya**.

Cataluña fue uno de los **focos** de la caza de brujas hace 400 años. Cientos de mujeres fueron torturadas, condenadas y ejecutadas por brujería. El *Parlament* vota hoy una resolución para **reparar** la memoria de las víctimas de este feminicidio institucionalizado.